

## Kurzer Bericht über die Lage vom 17.11.2021 ~ fm144

[erschienen auf fm144](#), übersetzt von Antares



Die Auslösung einer Atlantis-Doomsday-Zeitlinie (siehe letzter Blogeintrag: [Herbst-Update](#)) konnte grösstenteils abgewendet werden. Die Dunkelkräfte brachen die Aktion in dieser Hinsicht ab und versuchen nun, anderswo Störungen zu verursachen, insbesondere in Europa. Der Gefahrenherd Nummer Eins ist der Grenzkonflikt zwischen Polen und Weissrussland, der das Potenzial für einen militärischen Konflikt hat:



[Poland's PM issues demand to NATO over standoff with Belarus](#)

Polens Premierminister spricht der NATO gegenüber die Erfordernisse aufgrund des Konflikts mit Weissrussland an

Die zweite Störung wäre der erneute Versuch, eine faschistische Zeitlinie innerhalb Europas auszulösen (lies dazu in diesen älteren Blogbeitrag: [Aufruf zum Handeln](#)).

Diesmal versuchen sie es über Österreich, wo seit dieser Woche ein Lockdown ausschliesslich für Ungeimpfte in Kraft ist. Die derzeitige Regierung steht unter dem Einfluss der Soros-Familie:

[Das Soros-freundliche Österreich wird auf der Grundlage von Lügen vollständig medizinische Apartheid](#)

Und der neue Bundeskanzler (der den früheren Bundeskanzler Kurz ersetzt hat, der wiederum durch eine positive Intervention abgesetzt wurde) gehört der Familie Schallenberg an, die mit dem Schwarzen Adel der Habsburger verbunden ist:

[Familie Schallenberg \(Adelsgeschlecht\)](#)

Es wird auch schon öffentlich darüber gesprochen, wie in diesem Land eine Impfpflicht für die gesamte Bevölkerung einzuführen wäre, und wie dies rechtlich durchsetzbar sei ... selbst gegen deren Willen.

Daher dient Österreich, ähnlich wie die Länder Australien oder Israel, als Testballon für die Kabale, um zu sehen, wie weit sie bei der Bevölkerung innerhalb der westlichen Welt gehen kann. Sollten diese Massnahme akzeptiert werden, könnten Länder wie Deutschland, Italien, die Tschechische Republik und andere Nachbarländer schnell folgen. Damit würde ein faschistisches System / eine faschistische Zeitlinie innerhalb Europas erfolgreich implementiert werden, mit Grenzen, die denen der Achsenmächte im Jahr 1939 ähneln, insbesondere wenn wir den bereits erwähnten Grenzkonflikt zwischen Polen und Weissrussland mit einbeziehen, der ebenfalls entlang dieser Linien im Osten verläuft (auf auf okkulte Gründe zurückgeht, da der Zweite Weltkrieg ebenfalls mit dem Einmarsch in Polen begann).



Es gibt eine bestimmte positive Gruppe, die einen teilweisen Einfluss auf das österreichische Militär hat, jedoch ebenso auf Teile der lokalen Medien, die zumindest versuchen, immerhin

einiges von der Wahrheit über CoVID zu verbreiten. Ausserdem ist ein nicht so geringer Teil der Bevölkerung bereit, Widerstand zu leisten, und deswegen wird am Samstag, den 20. November, eine grosse Demonstration in Wien stattfinden, die das Potenzial hat, mehrere hunderttausend Menschen anzuziehen.

Ein grosser Protest würde den Ley-Linien in dieser Region einen immensen Auftrieb geben, was bedeutsam wäre, um die Pläne der Kabilen auszubremsen. Dies ist wichtig, da die Dunkelkräfte gegenwärtig damit beschäftigt sind, bereits aktivierte Ley-Linien erneut zu blockieren, um das Massenbewusstsein unter ihrer Kontrolle zu behalten.



Daher sind Lichtarbeiter weltweit sehr gerne dazu aufgerufen, wenn sie nicht an diesen Protesten teilnehmen können, diese Veranstaltung energetisch zu schützen und durch Lichtsäulen von allen negativen Energien zu reinigen. In der Zwischenzeit werden die Lichtkräfte der negativen Zeitlinie nachstellen, da sie energetisch von den Dunklen geschützt wird, genauer gesagt von der Chimera / den Spinnenwesen.

Bezüglich der ätherischen Spinnenwesen möchte ich noch einmal darauf verweisen, diese Kreaturen sind derzeit noch sehr aktiv, um Lichtarbeiter zu unterdrücken (siehe hier in diesen Eintrag: [Über die momentane Situation \(August21\)](#)). Deswegen sollten Sternensaat und Lichtarbeiter diesbezüglich wachsam bleiben und falls notwendig Gegenmassnahmen ergreifen.

Falls es gelänge, in Österreich eine Veränderung des Denkens in Hinsicht auf die derzeitige CoVID-Tyrannei zu initiieren, hätte dies ebenfalls positive Auswirkungen auf umliegende Länder wie die anderen Kabale-Hochburgen Deutschland und die Schweiz. Und zusätzlich zu weiteren Ländern wie den USA, Frankreich oder Italien würde es sich ebenso positiv auf das gesamte Massenbewusstsein auswirken, wenn auch in dieser Region mehr Widerstand aus der Bevölkerung kommt.



Erneut möchte ich noch darauf hinweisen, dass alle Arten von Menschen bei einem solchen Ereignis eine wichtige Rolle spielen, d.h. diejenigen, die an der Spitze derartiger Proteste stehen und gegebenenfalls der Polizeigewalt ausgesetzt sind, diejenigen, die die Reden halten und die Menschen informieren, wie auch diejenigen, die diese Veranstaltungen aus der Ferne energisch schützen.

Zu der Frage, ob alle unterirdischen Basen auf dem Planeten geräumt sind, kann ich lediglich sagen: Die Kabale ist noch derjenige, der ‚den Laden schmeisst‘, an der Oberfläche (wie man so sagt), da die negativen Ausserirdischen ihr aus dem Untergrund den Rücken stärkt. In diesem Zusammenhang ist vielleicht dieser Bericht aus den Nachrichten interessant, der sich mit dem Thema der arachnoiden Lebensformen befasst, und wenn wir dies in den Kontext des grösseren Bildes der aktuellen planetaren Situation in Bezug auf die Chimera und die gesamte Impfagenda stellt:

[Scorpions flood Egyptian villages after storm, sting and hospitalize hundreds](#)

Skorpione überschwemmen ägyptische Dörfer nach einem Sturm, stechen zu, Hunderte wurden ins Krankenhaus gebracht

Negative ausserirdische Wesen werden ebenfalls in Kürze aus ihren Löchern gedrängt und randalieren deswegen bereits gegen die Bevölkerung.

Daher ist es wichtig, dass wir als Sternensaat / Lichtarbeiter / Lichtkrieger die Oberfläche stabil halten, damit nicht das Chaos ausbricht.

So viel zu diesem kurzen Lagebericht.